

FAMILIAS DISFRUTARON Y APRENDIERON DURANTE EL FESTIVAL SOL DE ACANTILADOS EN MADERA

En el marco de las actividades de turismo cultural por Semana Santa, el Centro INAH Chihuahua en colaboración con el Gobierno Municipal de Madera, presentaron la sexta edición del Festival Sol de Acantilados, llevado a cabo en la Zona Arqueológica Las 40 Casas. Visitantes de diferentes municipios de Chihuahua y de otros estados recorrieron y admiraron la grandeza de la Zona Arqueológica Las 40 Casas, en el que familias completas también participaron en los talleres impartidos por personal del Centro INAH Chihuahua, con una afluencia total de 2200 personas del jueves seis de abril al sábado ocho, concluyendo las actividades con saldo blanco.

Las actividades comenzaron con recorridos guiados por la zona arqueológica, en donde los visitantes pudieron conectarse con la naturaleza y la historia del lugar, además de tomar fotografías y disfrutar de los miradores, el arroyo de El Garabato y los paraderos de descanso.

Al terminar el recorrido las familias participaron en los talleres “Excavando el pasado”, donde niños y jóvenes conocieron la técnica de excavación arqueológica, impartida por Francisco Zúñiga; “Pinta tu patrimonio”, un espacio para colorear y jugar memorama con referencias a la zona arqueológica llevada a cabo por Jorge Meléndez; “Decora la olla”, en donde familias tallaron y decoraron su propia vasija con motivos de la cultura Paquimé (por Iván Martínez) y el por último el taller de “Tapiales prehispánicos en el que grandes y pequeños conocieron la técnica de construcción de nuestros antepasados por medio de arquitectura de tierra, impartido por Ana Karen Zaragoza.



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



Además, se presentó música y danza por parte de la agrupación n´dee, en el que Jeovanni Aragón Bueno, realizó cantos, él trabaja en la comunidad de chihuahua Chi'nee-la gente de rojo y con la comunidad apache chiricahua. Por otro lado, los visitantes pudieron disfrutar de la exposición fotográfica "Entre fariseos y judíos" de Andrés Oseguera Montiel ubicada en el Centro de Visitantes.

Se invita a seguir visitando la zona arqueológica que permanece abierta en un horario regular de martes a domingo de 9 a 17 horas. La entrada es libre y se recomienda llevar ropa y calzado cómodo para el ascenso y descenso del recorrido, así como usar protector solar, gorra o sombrero y llevar bebidas hidratantes.